



Gute Stimmung herrschte bei der Auslieferung des neuen Traubenvollernters an Andreas Fleischmann (Bildmitte).

Foto: ERO

100ster ERO-Grapeliner 6000 ausgeliefert

Im dritten Jahr nach der Markteinführung des ERO-Grapeliners 6000 hat die ERO-Gerätebau GmbH mit bislang 128 Maschinen dieses Modells die 100er-Marke weit überschritten. Der Traubenvollernter mit der 100 in der Seriennummer ging an die Firma Agrarservice Fleischmann in Edesheim. Das Lohnunternehmen aus der Pfalz zählt zu

den ERO-Traubenvollerntern der ersten Stunde und hat damit jetzt elf ERO-Traubenvollernter, davon sieben der 6000er Serie in Betrieb. „Der Grapeliner 6000 hat noch einmal einen technischen Fortschritt gebracht, das wird von den Kunden honoriert“, erklärt Geschäftsführer Michael Erbach den Erfolg des neuen Modells.

LW